

La lettre d'infos n°11 DU GERACFAS

MOT DU PRESIDENT

Chers adhérents,

La Direction Générale de l'Offre de Soins diffusera, dans les prochains jours, des informations sur les orientations concernant les modalités de sélection et les futurs référentiels AS/AP. Le GERACFAS et le CEEPAME ont d'ailleurs communiqué ensemble sur cette bonne nouvelle. A l'heure de l'écriture de cette lettre d'info, nous méconnaissons la teneur de cette annonce. Espérons que cela provoque une vraie dynamique au service de la promotion de la formation et de l'attractivité du métier aide-soignant. Mais il semblerait que la DGOS souffle un vent contraire. Attendons les informations officielles.

Je joins à cette lettre d'info le communiqué de presse écrit en collaboration avec le CEEPAME et l'ANDEP et le communiqué du GERACFAS adressé à nos adhérents.

Vous pouvez trouver ces documents sur notre site.

Par ailleurs, je vous annonce l'élection de Mr Olivier Lamot de la région Hauts de France au poste de trésorier du GERACFAS. Je le remercie vivement d'assurer cette fonction. Malheureusement, le poste de trésorier adjoint reste vacant. Je remercie Mme Hélène Delahayes, déléguée régionale Normandie, d'apporter son aide dans l'attente de prochaines élections.

Bien sûr je remercie Mr Michel Donnette pour son investissement indéfectible au poste de trésorier. Le CNA lui souhaite une belle retraite.

La formation PRAC (Pratiques Réflexives par Analyses de Cas) aura lieu les 17/18 et 19 juin 2020 à l'association Adèle Picot 39 rue notre dame des champs, Paris 75006. Les personnes inscrites, à la session initialement prévue en décembre 2019, doivent confirmer leur inscription auprès de Mr Olivier Lamot olivier.lamot@ac-lille.fr. Nous prendrons de nouvelles inscriptions en cas de désistement.

A l'issue de l'assemblée générale du 11 octobre 2019, vous avez décerné les trophées du GERACFAS. Vous avez primé trois affiches. Le premier prix est attribué à l'IFAS de Saint Martin des Champs, le deuxième prix à l'IFAS Coty et le troisième à l'IFAS du CH de Nice. Je rappelle que l'objectif était de valoriser la formation et le métier aide-soignant. Le jury n'a pas pu primer une vidéo pour des raisons techniques et/ou de droit à l'image. Nous tenons cependant à saluer l'investissement des élèves et la qualité de leur travail. Bravo à tous ces élèves et formateurs qui les ont accompagnés.

Enfin, nous avons travaillé sur la nouvelle journée d'étude qui aura lieu le 15 octobre 2020. Elle sera très en lien avec nos préoccupations actuelles : la mise en œuvre des nouveaux référentiels de la formation aide-soignante si cela est d'actualité.....

Euvrons ensemble pour la formation et le métier aide soignant.

Michel Joubard,
Président du GERACFAS